



■ 相互ラウンド受審

皆さん、こんにちは。6/3に「通称：相互ラウンド」を受審しましたので、その結果をフィードバックしたいと思い、ICT NEWS増刊号を発刊します。

「相互ラウンド」は、感染対策向上加算Ⅰの施設基準に「他の感染対策向上加算Ⅰを取得している医療機関と、少なくとも年に1回程度、互いの感染対策実施状況を評価しあうこと」と定められていることから、感染対策室の年間行事の中でも、5本の指に入るビックイベントです。西宮市内には感染対策向上加算Ⅰを取得する施設が8施設あり、毎年、話合ってスケジュールや訪問先を決めていますが、今年度は明和病院さんとペアで、訪問し合うことになりました。

今年は、1ヶ月前からICTだけでなくリンクスタッフさんも一緒に、他部署を訪問して事前チェックをして準備を進めました。

日頃の感染対策実施状況を評価してもらい、「当たり前」で気づかなくなっていることや、わかっているけどなかなか着手できていないことなどを、外部からの指摘を受けることで前に進める、と言うのが目的です。去年は私が感染対策室に入って初めての受審だったのでドキドキしましたが、今年は、みんなの頑張りを評価してもらえるとと思うとわくわくしました。



■ フィードバックの共有

複数箇所で「埃」を指摘されました。机の上やPC周辺は日常的に清掃を心がけましょう。壁掛け扇風機の埃については委託業者に依頼できます。ただし、高所作業ですし日常清掃に含まれていないわけではありませので、総務課または感染対策室に相談してください。

全体的に、「水平面への掲示物」について指摘を受けました。シール表示ではなく、テープで貼り付けている場合、小さな段差やめくれでも粘着性があるためゴミや汚染のたまり場になります。水平面への表示はやむを得ない場合にのみとし、その場合の表示方法はテープではなくシールを使用しましょう。



外来 処置室



スマートウォッチを着用している職員が複数確認されました。手指衛生は手首まで洗える、または手指衛生剤を塗り込める事が重要です。腕時計の着用は院内感染対策マニュアルでも禁止していますので、スマートウォッチも同様に、業務従事中は着用禁止と考えています。



当日は各部署で丁寧にご対応頂き、ありがとうございました。出来ることと出来ないことがあります、指摘をきっかけに改善について一緒に考えていきましょう。

